



Contrastes de Panamá

Rincones coloniales, indígenas, cafetales y playas



DESDE 3293€ | 12 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID/BARCELONA-PANAMA

Salida en vuelo de línea regular con destino Panamá. Llegada al aeropuerto internacional, bienvenida y traslado en minibús privado al hotel.
Alojamiento : GLOBAL HOTEL PANAMA

DÍA 2 CIUDAD DE PANAMÁ

Desayuno y día libre para visitar la ciudad.
Alojamiento : GLOBAL HOTEL PANAMA

DÍA 3 INDIGENAS EMBERA-CIUDAD DE PANAMA

Desayuno. Salida hacia la comunidad de Embera, en el Río Chagres. 1 hora de carretera y 30 mts de piraguas con motor les conducirán al corazón de la tribu Emberas, originario del Darien al sur del país, pero que se están acercando a la civilización. Viven de la caza, la pesca, la agricultura y recientemente de la artesanía. El coco Bolo, madera tropical muy dura, trabajada por los indios, se presenta a sus ojos en forma de animales o de escenas de la vida cotidiana. La famosa "Tagua" también llamada marfil vegetal, fruta de una cierta palmera; los tejidos utilizan las fibras de las palmas y son enseguida teñidas de colores naturales. Este día se caracteriza por la simplicidad y la humildad, verán a los indios bailar bajo un gran Rancho elevado sobre pilotes, al abrigo de los animales silvestres, rancho bajo el cual también está la cocina, donde se les ofrecerá el almuerzo en copa de madera y hojas de plátano con las que se mantiene caliente el pescado de río con Yuca o

patacones. Los indígenas de Emberas tienen hasta hace poca relación con los turistas. Almuerzo ligero (pesca del día con patacones o yuca).

Alojamiento : GLOBAL HOTEL PANAMA

DÍA 4 CIUDAD DE PANAMÁ-BOQUETE

Desayuno en el hotel. Este día tomara un traslado privado que lo llevara al aeropuerto de Albrook. Luego tomara un vuelo local desde Panama hacia David Panama. A su llegada le espera un traslado privado que lo llevara a la zona de Boquete. Boquete es una pequeña ciudad sobre el río Caldera, en el oeste de Panamá. Los montes de Chiriquí que la rodean albergan plantaciones de café y el Parque Nacional del volcán Barú en el oeste. En el parque, lo más destacado es el volcán Barú y el camino Los Quetzales, en el cual se puede observar el quetzal. En el norte de la ciudad, la serpenteante ruta de Bajo Mono ofrece amplias vistas del bosque. Llegada y alojamiento

Alojamiento : FINCA LERIDA

DÍA 5 BOQUETE

Desayuno y actividad incluida El tour del café comienza en los campos de Boquete donde podemos vislumbrar los tres factores vitales que influyen en la calidad del café: el suelo, el microclima y la genética particular de la variedad. A continuación conoceremos la historia, origen, cualidades y secretos del manejo del café. En la segunda fase del recorrido, aprenderemos sobre la producción de café desde la cereza madura del café hasta el grano tostado. Lo que hace único a

este recorrido, además de la invaluable reserva ecológica que comparte el cafetal, es su historia que siempre estuvo ligada a ToleffBocheMonniche. Toleff fue un ingeniero noruego egresado del Royal College of Dresden, Alemania, que trabajó en el diseño y construcción de las compuertas de emergencia del Canal de Panamá. El recorrido finaliza en la Mesa de Degustación donde finaliza el largo, intenso y complejo proceso del café. Este es también el lugar donde averiguamos si el trabajo de todo un año produjo o no un café de alta calidad. Los que participen probarán diferentes variedades de café y aprenderán a distinguir entre diferentes tonos de sabor. Se darán instrucciones sobre cómo preparar una buena taza de café aprendiendo sobre la temperatura del agua, el tiempo, el tostado y la molienda, y los diferentes métodos de preparación, como la cafetera, la prensa francesa, la preparación por goteo y la ebullición. Este recorrido ilustra la cultura del café de una manera divertida, ayudando al participante a disfrutar mejor de esta legendaria bebida aromática. ¡Después de un recorrido como este, una taza de café nunca sabrá igual.

Alojamiento : FINCA LERIDA

DÍA 6 BOQUETE-BOCAS DEL TORO

Desayuno en el hotel Este día tomaran un traslado privado que los llevara hacia Almirante, luego tomaran un traslado en bote hacia Isla Colon, donde un encargado del hotel los espera para llevarlos al hotel. Bocas del Toro, en Panamá. Se encuentra en el extremo sur de la isla Colón, en el mar Caribe. Entre las playas cercanas, se encuentra la playa Estrella, en el noroeste. La playa Bluff, en la costa este, es conocida por su fuerte oleaje. Al norte está la isla rocosa Pájaro, que alberga al rabijunco etéreo poco común.

Alojamiento : DOÑA MARA

DÍA 7 BOCAS DEL TORO (CAYO ZAPATILLA)

Cayo Zapatilla, los recogen en el hotel a las 09h00 .El nombre Cayo Zapatilla se debe a la leyenda que cuenta que fueron formadas cuando Dios pisó la tierra, dejando como huella las formas de su par de zapatillas. Estas islas representan todo lo que uno sueña del caribe, hermosas playas de arena blanca, aguas turquesas y frondosas palmeras. Puedes nadar, bucear y practicar el snorkel durante el resto de la tarde.

Alojamiento : DOÑA MARA

DÍA 8 Y 9 BOCAS DEL TORO

Desayunos en el hotel y días para disfrutar o relajarse en el hotel.

Alojamiento : DOÑA MARA

DÍA 10 BOCAS DEL TORO -CIUDAD PANAMA

Desayuno y traslado hacia la pista de Bocas del Toro. Vuelo local hacia la ciudad de Panamá. A su llegada, traslado privado que lo lleva a su ultima noche en la ciudad.

Alojamiento : TRYP PANAMA

DÍA 11 PANAMA

Desayuno en el hotel. Este día tomaran un traslado privado hacia el aeropuerto internacional de Tocumen para su regreso a España. Noche a bordo.

DÍA 12 MADRID/BARCELONA

Llegada a España y fin del viaje y de nuestros servicios...

¿Qué incluye?

- Billete aéreo de la compañía AIR FRANCE en clases especiales de reserva
- Vuelos locales mencionados en el programa
- Traslados privados de turismo del aeropuerto al hotel y viceversa
- Alojamiento y desayuno en los hoteles del programa
- Tours mencionados en el programa
- Seguro de viaje

Precio

Temporada 1

Del 1 Septiembre al 19 Diciembre 2023

Precios por persona en habitación doble 3.293 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (355 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.